

## SUMMARY

# PENGEMBANGAN JARINGAN BERBASIS WIRELESS BRIDGE PADA CV. GLOBAL NIAGA

Created by MARTIN

**Subject** : PENGEMBANGAN JARINGAN BERBASIS WIRELESS BRIDGE  
PADA CV. GLOBAL NIAGA

**Subject Alt** : PENGEMBANGAN JARINGAN BERBASIS WIRELESS BRIDGE  
PADA CV. GLOBAL NIAGA

**Keyword** : Jaringan, Teknologi, Informasi, Wireless, Bridge, Rancangan.

### Description :

Tidak dipungkiri lagi penggunaan internet di berbagai bidang sebagai media informasi dan komunikasi modern hingga saat ini begitu besar, sebagai media publik, keamanan dalam pertukaran informasi di internet wajib di perhitungkan, manakala jika informasi tersebut adalah informasi yang sangat penting dan berharga bagi suatu kalangan atau pihak tertentu. Untuk itu telah dikembangkan berbagai sistem yang menyediakan keamanan dalam pertukaran informasi tersebut. Salah satunya adalah menggunakan Wireless Bridge. Metode penelitian yang digunakan dalam hal ini adalah studi kepustakaan dan survei. Studi kepustakaan dilakukan dengan mengumpulkan dan mempelajari bahan-bahan yang berhubungan dengan penelitian ini, baik yang berasal dari buku maupun berasal dari internet. Survei dilakukan dengan melakukan peninjauan lapangan. Hasil yang dicapai adalah suatu rancangan jaringan antar cabang (WAN) berbasiskan Wireless Bridge yang menghubungkan jaringan pada kantor pusat dengan jaringan kantor cabang.

Dengan hasil perancangan jaringan Wireless Bridge ini, diharapkan dapat mendukung dan melengkapi sistem yang sudah berjalan sehingga dapat lebih meningkatkan kinerja dan produktivitas CV. Global Niaga dimana informasi akan dapat disampaikan dengan lebih aman dan efisien. Selain itu perusahaan akan mempunyai kemampuan yang lebih baik untuk saat ini dan pada masa yang akan datang dalam untuk bersaing dalam dunia bisnis yang semakin ketat

**Date Create** : 15/12/2014

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduate\_2006-81-030

**Collection** : undergraduate\_2006-81-030

**Source** : Undergraduate these computer of faculty

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright2014@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor